

議会運営委員会 常任委員会（予算決算委員会）

議会運営委員会と5つの常任委員会において、付託された議案などを審査し、26日の本会議では、各委員会の審査の概要と結果が報告されました。その内容の一部を掲載します。
また、写真等は、各常任委員会の所管部局の事業からのものです。

議会運営委員会

議員の政治倫理に関する条例制定の請願については、採決の結果、賛成多数により継続審査を要するものと決した。

予算決算委員会

元年度富山市一般会計補正予算など9件については、いずれも原案どおり「可決」した。

総務文教分科会

元年度富山市一般会計補正予算など2件について、審査した。

選ばれるまちづくり事業費

委員 過去に本市が映画に出資した事例ではどのような成果があったのか。

市 平成23年12月に全国公開された、「RAILWAYS 愛を伝えられない大人たち」は、全国で200館以上で上映され、観客動員数は約60万人であった。このことは、本市の知名度の向上、イメージアップに大きく寄与し、ロケ地観光など交流人口の増加、さらには映画のメイン舞台が富山地方鉄道であったことから、公共交通活性化の推進や地域の魅力の再発見にもつながったと考えている。

委員 出資金については、映画の内容や製作費、配給規模を考慮しながら金額を決めるべきだと思うが、どのような根拠で2,000万円としたのか。

市 今回の映画の出資については、製作会社から1□2,000万円を目安に出資を募っている旨の提案があったところである。金額については、この映画を全国に発信することで、富山市の知名度を上げることや、イメージアップを図ること、また、特に若い世代に対して、富山の先人の、新進の気性に富んだあゆみ一家族を守ろうという強い意志を持って行動をしてきたということを知ってもらうことは、大変意義のあることだと考えている。シビックプライドを高めていくことは、富山市の底力として定住、交流人口の拡大につながっていくと考えており、こうした点からも、この2,000万円を出資する意義として期待をしているところである。

小学校調理等業務委託費

反対意見 来年度から新たに東部小学校と杉原小学校の給食調理業務を民間委託することにより、市立小学校の32.3%の学校で民間委託されることになることから、この2校については直営のままでし、民間委託について検証をすることが必要である。

賛成意見 給食調理業務の民間委託を、今までこのように進めてきて、その上で、さらに2校での導入が可能だとする教育委員会の判断を尊重して賛成する。



富山駅路面電車南北接続事業の開業に合わせ、再開が決まった賑わい交流館（旧フォルツア総曲輪）

厚生分科会

元年度富山市一般会計補正予算など4件について、審査した。

マイナンバーカード利用環境整備事業

委員 本事業において、マイナンバーカードの取得およびマイキーID設定の周知のため、チラシを作成し配布することだが、その作成部数と配布方法は。

市 チラシの部数は、合計で約14万枚である。内訳は、各戸への新聞折込みチラシで約13万1,000枚、残りのものを窓口等で配布したいと考えている。

次期自転車利用環境整備計画策定事業

委員 本事業では、現行の計画を今年度と来年度も含めて検証し、次期計画に生かしていくことになると思うが、現時点でのデータを検証しているのか。

市 現在の計画の状況については、どのような立ち位置なのかということなどを、本事業の中でこれから検証していく。検証の結果は、委員会などの場において報告を行い、次期計画に反映させていきたいと考えている。

委員 自転車についての価値観がさまざまに変わってきている中で、今まで実施してきたことをしっかりと検証して、次期計画に生かしてほしい。

経済環境分科会

元年度富山市一般会計補正予算など4件について、審査した。

富山国際会議場の大規模改修に伴う債務負担行為の設定

委員 改修を行うことによって、何か新たな機能が加わったり、今までできなかったことが可能になるのか。

市 今回の改修により、メインホールのプロジェクターを更新することで、照明を落とさずに映像が投影できるようになることから、明るい中で手元の資料を見ることが可能となる。

また、メインホールの椅子を交換することで、付属テーブルが現在よりもひとまわり大きくなることから、ノートパソコンが使いやすくなり、会議中のメモも取りやすくなる。

加えて、客席の下にパソコン用コンセントを設置したり、同時通訳システムをデジタル化することで、音声がよりクリアなものになる。

建設分科会

元年度富山市一般会計補正予算など2件について、審査した。

賑わい交流館（旧フォルツア総曲輪）運営事業

委員 今回のリノベーションにあたって、中心市街地のにぎわい創出に寄与するために、施設の運用面において、現段階でどのような構想を持っているのか。

市 市民プラザとの間で運営の仕方についての正式な結論はまだ出ていないが、にぎわい交流の一つのインパクトになるように最大限支援をしていきたいと考えておらず、本年4月に奥田瑛二さんや安藤桃子さんに施設の現場を見ていたいたときのアドバイスなども生かしながら、座席数を見直し、シートも全て入れ替えるなど、老朽化した施設をリノベーションしていくこととしている。

今回フォルツア総曲輪を再開することによって、ミニシアターとしては、通常のシネマコンプレックス等では上映が難しい富山にゆかりのある、または富山を舞台にした作品を上映できる可能性のある施設として、にぎわい創出に寄与するだけでなく、地域文化の発信拠点としても活用していくと考えている。

常任委員会 (部門別常任委員会)

総務文教委員会



富山市職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例制定の件など3件については、いずれも原案のとおり「可決」した。

【所管部局からの報告事項】

○教育委員会

小中学校普通教室等への空調整備の進捗



中学校に新しく設置されたエアコン

厚生委員会



富山市細入総合福祉センター条例の一部を改正する条例制定の件など5件については、いずれも原案のとおり「可決」した。

富山まちなか病院について

委員 まちなか病院は、2年度から地域包括ケア病床に機能を転換するなど、病院の性格が大きく変わるとと思うが、富山市の医療として、どのような方針で取り組むのか。

市 今後は、市民病院とまちなか病院の機能分化と連携を進めることによって、地域の医療が安定すること、そして地域包括ケアシステムの構築に資することが何よりも大事だと考えている。

シニアカーについて

委員 シニアカーについて、高齢社会が進展する中、利用が増える可能性があり、歩行者と衝突した際に損害を与えるケースも考えられるが、どのような対策を講じているのか。

市 シニアカーは、道路交通法上、歩行者として取り扱われているが、保険も販売されている。今後、シニアカーの事故にはどのようなものがあるのか、利用者数などの具体的な事項についても調査したいと考えている。また、介護保険給付におけるシニアカーのレンタルの際の保険加入の声かけについて、検討していきたい。

経済環境委員会



富山国際会議場条例の一部を改正する条例制定の件など2件については、いずれも原案のとおり「可決」した。

婦中地域における捕獲イノシシの処理について

委員 豚コレラの感染がいつ収束するか分からず、埋設場所の確保が懸念されるが、緊急な災害対応として、処理方法を埋設ではなく、今ある施設での焼却処理ができるよう協議・検討するべきではないか。

市 豚コレラの感染が長期化すれば、埋設地が足りなくなることも考えられるので、一つの手段として焼却による処理も検討していかなければいけないと考えている。民間施設なども含めて、どのような形が可能か、調査・研究していきたい。

【所管部局からの報告事項】

○商工労働部

富山市四方チャレンジ・ミニ企業団地の再編成

○農林水産部

婦中地域における捕獲イノシシの処理



大規模改修が予定される富山国際会議場

建設委員会



富山市手数料条例の一部を改正する条例制定の件など6件については、いずれも原案のとおり「可決」した。

富山市水道事業給水条例の一部を改正する条例制定の件

委員 全国的な背景を基に法が改正され、その趣旨には指定給水装置工事事業者制度の改善があると思うが、指定事業者の資質の不保持や実体との乖離などはあるか。

市 本市では、以前から、給水装置工事に関する事務要領や施工基準の改正等について説明する講習会を独自に毎年開催しており、指定事業者に対して必ず参加するよう促すによって、実態を把握している。

そのようなこともあります。現在、398社中、不明業者は2社しかいません。また、現在のところ、全国的に言われている連絡不通や対応が遅いなどの苦情は発生していない。

【所管部局からの報告事項】

○上下水道局

契約金額1億5,000万円以上の工事請負契約

○活力都市創造部

富山市立地適正化計画の変更